
Severin Brüngger 

FDP 
Die  Liberalen 

Severin Brüngger 
Grossstadtrat FDP 
Abendstrasse  22 
8200  Schaffhausen 

Grosser Stadtra 

F 22. Jan. 2021 

N.3 

Stadtrat  der  Stadt Schaffhausen 
Stadthaus  
8200  Schaffhausen 

Schaffhausen,  22.  Januar  2021  

Kleine Anfrage: Unterstützung für  den  Gastro-Sommer 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident 

Sehr geehrte Damen und Herren 

Wir alle wissen, dass viele Gastrobetriebe  in der  Stadt auf Grund  der Corona-Krise wirtschaftlich ums 
Überleben kämpfen. Sie erarbeiteten teure Schutzkonzepte, und wurden trotzdem 
zwangsgeschlossen. 
Viele mussten sich gar verschulden. 
Ich erinnere mich gerne  an den Sommer 2020. 
Die  Betriebe durften damals ihre Aussenbereiche auf öffentlichem Grund,  die  so genannten 
Boulevardflächen, vergrössern. Auch beschloss  der  Stadtrat  die  fälligen Gebühren für  die  Standard-
Boulevardflächen wie auch deren Erweiterungen zu erlassen.  
Dies  hatte einen belebenden Effekt für  die  ganze Stadt. Läden, Tourismus und Detailhändler 
profitierten und  die  betroffenen Betriebe konnten gute Umsätze generieren. 
Das wünsche ich mir auch  in der  diesjährigen Sommersaison. (März-Oktober) 
So können wir  die  Stadt kostengünstig beleben, wovon auch andere Geschäfte profitieren.  Die  Gastro 
kann Umsatzeinbussen aufholen und mögliche Kredite bedienen.  Dies  wiederum ist gut für  den  Staat,  
der  teilweise für diese Kredite bürgt.  

In  diesem Zusammenhang stelle ich folgende Fragen:  

1. Ist  der  Stadtrat bereit  den  städtischen Betrieben wieder mehr Raum auf öffentlichem 
Grund für Boulevardflächen  von  März  bis  Oktober zur Verfügung zu  stollen? 

2. Ist  der  Stadtrat  bereft die  Gebühren für  die  zusätzlichen Boulevardfiächen, eventuell 
sogar für  die  ganze Belegung  des  öffentlichen Grundes, zu erlassen? 

Für Ihre umgehende Antwort bedanke ich mich im Voraus. 

Freundliche Grüsse 
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